








し
て
い
く
の
か
。

答
　
指
定
管
理
者
と
の
定
例

協
議
の
中
で
意
見
交
換
し
な

が
ら
進
め
て
い
く
。











に
必
要
な
予
算
は
約
２
億
円

で
、
一
般
会
計
予
算
総
額
の

約
１
％
。
実
現
で
き
な
い
か
。

市
長　
市
独
自
の
無
償
化
は

困
難
で
あ
る
が
、
食
材
費
高

騰
分
は
市
が
負
担
し
て
い
る
。

問　
市
内
学
校
の
う
ち
、
古

川
・
水
洗
・
二
川
の
３
校
を

親
子
方
式
と
す
る
理
由
は
。

市
長　
衛
生
管
理
の
基
準
を

満
た
さ
な
い
給
食
施
設
の
う

ち
、
改
修
が
困
難
な
学
校
を

親
子
方
式
と
す
る
も
の
。
保

護
者
等
の
理
解
も
得
ら
れ
る

よ
う
取
り
組
ん
で
い
る
。










